

Protokolleintrag vom 06.06.2001

2001/317

Von Luzi Rüegg (SVP) und Markus Schwyn (SVP) ist am 6.6.2001 folgende *Interpellation* eingereicht worden:

In den letzten Jahren ist in der Stadt Zürich eine starke Zunahme von Unfällen mit Tram oder Autobus zu verzeichnen.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Tramunfälle (Tram/Tram und Tram/IV) gab es auf dem VBZ-Netz in den letzten zehn Jahren (aufgeteilt pro Jahr)?
2. Wie viele Todesopfer sind im Zusammenhang mit Tramunfällen in den letzten zehn Jahren zu beklagen (aufgeteilt pro Jahr)?
3. Wie viele Bus-/Trolleybusunfälle (Bus/Bus und Bus/IV) gab es auf dem VBZ-Netz in den letzten zehn Jahren?
4. Wie viele Todesopfer sind im Zusammenhang mit Busunfällen in den letzten zehn Jahren zu beklagen (aufgeteilt pro Jahr)?
5. Welches sind die Gründe für die Zunahme von Unfällen mit Trambeteiligung?
6. Welches sind die Gründe für die Zunahme von Unfällen mit Bus-/Trolleybusbeteiligung?
7. Was unternimmt der Stadtrat, um die Zahl solcher Unfälle reduzieren zu können?